



Quedaron definidas las Semifinales del torneo Clausura 2023 de la Liga MX. Luego de que se llevaron a cabo los Cuartos de Final de la Liguilla, América, Monterrey, Chivas y Tigres, fueron los cuatro que pudieron clasificar a la siguiente fase al dejar en el camino al Toluca, Atlas, Atlético de San Luis y Santos Laguna



# SECCIÓN B

LUNES 15 DE MAYO DE 2023



## PELOTEO

Heriberto Murrieta

### De una pieza

**Hoy se cumple una semana del fallecimiento de Rafael Ortega, uno de los mejores profesionales que ha dado el toreo en México.**

Nació en Apizaco, Tlaxcala, el 10 de marzo de 1970. Recibió la alternativa el 23 de diciembre de 1990 en Puebla. Su padrino fue Manolo Arruza y el testigo David Silveti, con toros de Reyes Huerta.

Ortega contaba con unos números formidables en la Plaza México, que hablan de una regularidad poco común entre los toreros nacionales: en once corridas consecutivas cortó por lo menos una oreja.

Se presentó en ella el 4 de octubre de 1987 en la novillada inaugural de la temporada 1987-88, alternando con José Luis Herros y Edgar Bejarano, ante un lote de Piedras Negras.

Tres años después alcanzó la alternativa y empezó su ascendente carrera hacia la consolidación como figura del toreo.

Confirmó su doctorado en la Plaza México el 23 de septiembre de 1993, de manos de Alberto Galindo "El Geno" y llevando como testigo a José Luis Herros, con el toro Azucarero del ingeniero Mariano Ramírez, al que le cortó un apéndice.

Confirmó en Las Ventas de Madrid casi ocho años después, el 24 de junio de 2001. Su padrino fue el venezolano Leonardo

Benítez ante el testimonio de Ruiz Manuel, con el toro Escandaloso de Los Derramaderos.

Ortega ejecutaba la verónica con buen juego de brazos, el compás abierto y cargando la suerte.

Se distinguió por ser un banderillero ágil y espectacular que encontraba toro en distintos terrenos. Su desempeño con los palos fue una de sus virtudes cardinales. Se movía con ligereza por el ruedo y dejaba los dardos igualados al sesgo, al quiebro o al cuarteo. Y disfrutaba pasarse intencionalmente de la suerte, antes de clavar electrizantes pares al relance.

Con la pañosa, Rafael mantenía un alto nivel, no dejaba que decreciera el ambiente generado en el segundo tercio y con su asentado toreo, a veces encajado de riñones, conseguía alborotar los tendidos.

Como sabía ligar las tandas de mulatazos, transmitía la idea de unidad. Sus faenas se componían de países relacionados entre sí.

Ligero como el algodón, su menudo físico no oponía resistencia a los derrotes y sus volteretas eran espectaculares. Con el paso del tiempo se fue refinando hasta convertirse en un diestro pulido con una marcada tendencia a hacer el toreo de calidad. Se tiraba a matar muy por derecho para rubricar sus faenas, virtud que le aseguró muchas orejas y por consiguiente una impresionante constancia triunfadora.

Era un excelente ser humano, reservado, prudente, respetuoso. Excelente hijo, hermano, esposo, padre y amigo. Lo recordaremos siempre con enorme cariño.



## LIGA MX



### Semifinales del Clausura 2023 serán de Clásicos

**Después de llevarse a cabo los Cuartos de Final, los equipos que siguen con vida del torneo consiguieron un lugar en la ante sala de la Final.**

Quedaron definidas las Semifinales del torneo Clausura 2023 de la Liga MX. Luego de que se llevaron a cabo los Cuartos de Final de la Liguilla,

América, Monterrey, Chivas y Tigres, fueron los cuatro que pudieron clasificar a la siguiente fase al dejar en el camino al Toluca, Atlas, Atlético de San Luis y Santos Laguna.

Ahora, los enfrentamientos para la ante sala de la Final son los siguientes: Rayados enfrentará a los Tigres en una edición más del Clásico Regio en la Liguilla, mientras que, también, hay Clásico Nacional porque América y Chivas se encontrarán por el pase a la Final.

Chivas solo necesitaba de un gol

para dejar fuera al Atlas porque su posición en la tabla fue privilegiada al clasificar de forma directa a la Liguilla y fue Gilberto Sepúlveda el que le dio el gol al rebañón para poder acceder a la siguiente fase del torneo.

En tanto, los Tigres se levantaron de un marcador adverso porque golearon a los Diablos Rojos del Toluca 4-1 en el partido de ida y aunque los del Estado de México se levantaron en el Nemesio Díez con un marcador de 3-1, no fue suficiente para que se llevaran el pase a la siguiente fase del torneo, quedando eliminados.

## MEXICANOS POR EL MUNDO

### Santiago Giménez y Feyenoord conquistan la Eredivisie

**El conjunto de Arne Slot goleó al Go Ahead Eagles para obtener su onceava estrella en el campeonato de los Países Bajos.**

Santiago Giménez y el Feyenoord son los reyes del fútbol de los Países Bajos. Este domingo el delantero mexicano y su equipo sellaron el título de la Eredivisie al golear 3-0 al Go Ahead Eagles en una fiesta que se vivió en Rotterdam.

Feyenoord consiguió su décimo quinto campeonato de liga en una temporada en la que ha sido extraordinaria para ellos con un Santiago Giménez como protagonista. El mexicano llegó a

este equipo para la actual temporada y a base de goles logró convertirse en el delantero titular del hoy campeón de la Eredivisie.

En este partido, nuevamente Giménez se hizo presente en el marcador para anotar su vigésimo tercer gol de la temporada entre todas las competencias. 'Santi' colaboró con el segundo tanto en la victoria del Feyenoord en una jugada en la que apareció dentro del área, y a pesar de la férrea defensa, el ariete no dio el balón por perdido para rematar a la portería y mandarla a guardar.

Oussama Idrissi y Paixao fueron los autores de los otros dos goles para complementar a la fiesta que se vivió en el Estadio. Y es que la victoria llegó 79 puntos, cifra que ya nadie lo puede alcanzar

pues PSV, su más cercano perseguidor, cuenta con 68 unidades y solo restan dos jornadas por disputarse dentro del fútbol local.

Con este título, Feyenoord llega a 16 campeonatos para ser el tercer máximo ganador de la Eredivisie por detrás de PSV y Ajax.

El temporadón de Santiago Giménez después de su consolidación en Liga MX con Cruz Azul. En un principio inició como su suplente pero se ganó la confianza de su entrenador para que fuera el principal en eje en ataque. Actualmente suma 23 goles entre todas las competencias, cifra que llama la atención de diversos clubes en Europa que podría ir por sus servicios en el verano.





El presidium ayer domingo ceremonia de 49 aniversario del Pentathlon 18ª Zona Nayarit

Ayer domingo en el Paseo de La Loma en la capital nayarita

# Brillante ceremonia de 49 aniversario del Pentathlon 18ª Zona Nayarit



Pronunció el discurso oficial, el licenciado Abel Rodríguez Iñiguez, 2º comandante de infantería.



Luz Adriana Mora Ramírez, sargento 2º de infantería, pronunció el pentálogo



Las escoltas con el lábaro patrio y la del Pentathlón

**El licenciado Abel Rodríguez Iñiguez, segundo comandante de infantería en el discurso oficial recordó los orígenes del Pentathlon Deportivo Militarizado Universitario con el respaldo del doctor Julián Gazcón Mercado y pronunció los compromisos institucionales de servir a la Patria**

Por Miguel Curiel Aguilar  
Asociado CRODENAY Texto y Fotos

El día 9 de mayo de 1974 se fundó el Pentathlon Deportivo Militarizado de la 18ª Zona Nayarit a cargo del doctor Julián Gazcón Mercado y es un honor para nosotros saber que estamos cerca de cumplir 50 años de motivar a la juventud de Nayarit para el engrandecimiento de nuestra patria y obtener un profundo amor por nuestros símbolos patrios, asimismo nos alegra tener presentes a todas las mamás del Pentathlon pues son el pilar de la familia, el ejemplo a seguir de sus hijos y nuestras cómplices en la formación de ellos, aprovechando este marco para también celebrar el día de Las Madres, así inició

ayer domingo, en el Paseo de la Loma de Tepic, después del mediodía el evento ceremonial del 49 aniversario del Pentathlon Deportivo Militarizado Universitario, 18ª Zona Nayarit y se rindieron honores a la bandera de México, entonándose el Himno Nacional Mexicano y el himno del Pentathlon.

Al dirigirse a invitados especiales, jefes, oficiales, reclutas, padres de familia, egresados y público en general, al pronunciar el discurso oficial, el licenciado Abel Rodríguez Iñiguez, 2º comandante de infantería, expresó: "Si tus ancestros te legaron tradición de gloria y honra, deber tuyo es corresponder en demasía, a que ninguna se acabe ni te manche, pero si te legaron miseria y ruina, deber tuyo es realizar lo que ellos no pudieron, más la parte que a ti te corresponde, punto de idea pentathlónico"

Dijo también que en el año de 1938 cuando con el apoyo del doctor Gustavo Baz se reunieron 12 estudiantes de la facultad de Medicina de la UNAM para intercambiar impresiones sobre lo que consideraban la desmoralización de la juventud pues era evidente la pedantería y la decadencia que reinaba en el ambiente de nuestro país, ocasionado por las guerras fratricidas de la Revolución Mexicana y aunado que se aproximaba la 2ª guerra mundial y fue así que decidieron formar una institución que tuviera principios nacionalistas y que con la práctica del deporte aunado con la disciplina militar contrarrestaran los males que aquejaban a nuestra sociedad.



Algunos de los trofeos que han ganado los deportistas del Pentathlon Deportivo Militarizado Universitario de la 18 zona Nayarit.

**Noticias por la Radio**

**Arianna OLVERA**

**José Luis NARANJO**

**#AntesQueNadie**

**EN VIVO** LUNES A VIERNES 6:00 A.M. - 8:00 P.M.

Escúchalos por **99.3 FM**

Sintonízalos en Canal 8.1 en TV abierta **8N TV**

**¡Estamos contratando!**

¡Capacítate para una profesión de servicio!

**Auxiliar de servicios**

**Consultor a previsión**

Te ofrecemos:

- Capacitación pagada
- Entrenamiento
- Pagos catorcenales
- IMSS e INFONAVIT
- Bonos
- Atractivas comisiones
- Vales de despensa
- Fondo de ahorro
- Vacaciones
- Aguinaldo de 30 días
- ¡Y MÁS!

LLámanos al: **311-103-3334**

**BR**



Panorámica del evento de ayer domingo en el Paseo de la Loma

Recalcó Rodríguez Iñiguez que fue entonces cuando nació el Pentathlon Deportivo Militarizado Universitario en un 9 de julio de 1938 en una calle adyacente al antiguo estadio nacional y muy pronto fueron cientos de jóvenes que abrazaron con más entusiasmo a la naciente organización y fueron forjándose un camino de honor entre los estudiantes de la UNAM y del Politécnico “este ideal juvenil muy pronto dio fruto y se regó como pólvora por todo el territorio nacional y en nuestro estado no fue la excepción y en 1974 el doctor Julián Gazcón Mercado, quien además promueve y funda la Universidad Autónoma de Nayarit es quien funda el Pentathlon en la ciudad de Tepic un día 9 de mayo de dicho año, siendo aquí precisamente en el Paseo de la Loma el lugar que albergó por primera vez a los jóvenes de nuestra Institución y desde entonces todos los fines de semana se reúnen los jóvenes para desarrollar sus prácticas y sus habilidades para fortalecer su carácter, desde aquí envío un sincero y respetuoso reconocimiento a nuestro fundador para que mejore su salud, agradeciendo con un aplauso caluroso de todos los presentes. Hoy estamos cumpliendo 49 años de ese gran esfuerzo que realizaron nuestros fundadores y desde aquí les decimos que no los vamos a defraudar con este gran legado que nos han dejado y seguiremos luchando para fomentar los valores de los niños y de los jóvenes tratando de darle a la patria, más de lo que nuestra vida merece”, concluyó.

En esta ceremonia de 49 aniversario, Luz Adriana Mora Ramírez, sargento 2º de infantería, pronunció el pentálogo:

“Tendré amor acrisolado a mi patria, respetándola y engrandeciéndola con todos los actos de mi vida”  
 “Sabré honrar al Pentathlon con el valor del buen ejemplo y la sabiduría de la constancia”  
 “Seré fiel a mi bandera, emblema del suelo mexicano, no tolerando jamás su menoscabo, ofrendando mi



Familiares de los integrantes del Pentathlon Deportivo Militarizado de la 18ª Zona Nayarit que asistieron ayer domingo al paseo de La Loma a la ceremonia de 49 aniversario.

vida en garantía”  
 “No murmuraré jamás ni permitiré que alguien lo haga en detrimento de mi grupo”  
 “Haré que mi valer como hombre que trabaja, que ama y que piensa sea una contribución a la grandeza de mi pueblo”

Luego se ofrecieron exhibiciones de las disciplinas que practican los integrantes del Pentathlon Deportivo Militarizado Universitario, como el Salto del Tigre y la defensa personal, asimismo se hizo una rifa de un bonito reloj digital

En el presidium estuvieron: el jefe del Estado Mayor, primer oficial de infantería, licenciado Luis Alberto Cisneros Hernández; el jefe de la Sección Técnica, tercer oficial de infantería, licenciado Jorge Eduardo Arizon Alvarado; la Jefa de la Sección de Hacienda, tercer oficial de infantería, Ingeniera Daniela

Sarahí Arizon Alvarado; Jefe de la Sección Deportiva, Sargento 1º, Javier Armando Hernández Nolasco; Jefa de la Sección de Investigación y Estadísticas, Sargento 2º Leslie Said Rojas Jiménez; el ex comandante, coordinador de Reservas, profesor y licenciado José Alberto Gómez Rodríguez .



Despidiendo la bandera de México, la bandera más bonita del mundo



Gladiadores nayaritas asistieron a un foguero de preparación a la ciudad de Culiacán, Sinaloa, con vistas al Nacional CONADE 2023 a realizarse del 11 al 18 de junio en Villahermosa, Tabasco.

La selección de Nayarit en Luchas Asociadas, está compuesta por Moisés Uriel Núñez González, Antonio Salazar Gómez, Edwin Sandoval, Oliver Salazar Gómez, Emmanuel Lara Munguía, Mario Alberto Loza Pérez, Allison Avril Villegas Meza, Iván Alfredo Solís Cárdenas, Ángel Daniel Oropeza Toscano y Sandra Valeria Pérez Padilla.

Todos ellos entrenados por los profesores Rafael Reyes Ramírez e Itzel Nayeli Núñez González.

Sorteos celebrados el domingo 14 de mayo de 2023

**Melate Revanchita**

Bolsa garantizada próximo sorteo

**135.7 MILLONES**

Sorteos Melate Revanchita No. 3743

8 18 19 37 43 48 42

LUGAR	ACIERTOS	GANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	6 Números naturales y adicional	1	\$192,471.30
2º	5 Números naturales y adicional	15	\$4,441.64
3º	4 Números naturales y adicional	424	\$995.17
4º	3 Números naturales y adicional	4,657	\$161.29
5º	2 Números naturales y adicional	9,753	\$43.01
6º	1 Número natural y adicional	6,389	\$32.26
7º	0 Números naturales	88,388	\$26.88

TOTALES: 105,439 \$4'142,768.12

Próximo concurso No. 2177

A LA VENTA DEL LUNES 8 AL VIERNES 19 DE MAYO DE 2023 HASTA LAS 20:00 HORAS. JUEGOS DEL SÁBADO 20 AL DOMINGO 21 DE MAYO DE 2023

LOCAL	EMPAJE	VISITA
EQ1 LIGAMX	EQ4 LIGAMX	EQ3
EQ2 LIGAMX	EQ3 LIGAMX	EQ2
EQ3 LIGAMX	EQ2 LIGAMX	EQ1
EQ4 LIGAMX	EQ1 LIGAMX	EQ4
EQ5 LIGAMX	EQ4 LIGAMX	EQ5
EQ6 LIGAMX	EQ5 LIGAMX	EQ6
EQ7 LIGAMX	EQ6 LIGAMX	EQ7
EQ8 LIGAMX	EQ7 LIGAMX	EQ8
EQ9 LIGAMX	EQ8 LIGAMX	EQ9
EQ10 LIGAMX	EQ9 LIGAMX	EQ10
EQ11 LIGAMX	EQ10 LIGAMX	EQ11
EQ12 LIGAMX	EQ11 LIGAMX	EQ12
EQ13 LIGAMX	EQ12 LIGAMX	EQ13
EQ14 LIGAMX	EQ13 LIGAMX	EQ14
EQ15 LIGAMX	EQ14 LIGAMX	EQ15
EQ16 LIGAMX	EQ15 LIGAMX	EQ16
EQ17 LIGAMX	EQ16 LIGAMX	EQ17
EQ18 LIGAMX	EQ17 LIGAMX	EQ18
EQ19 LIGAMX	EQ18 LIGAMX	EQ19
EQ20 LIGAMX	EQ19 LIGAMX	EQ20
EQ21 LIGAMX	EQ20 LIGAMX	EQ21
EQ22 LIGAMX	EQ21 LIGAMX	EQ22
EQ23 LIGAMX	EQ22 LIGAMX	EQ23
EQ24 LIGAMX	EQ23 LIGAMX	EQ24
EQ25 LIGAMX	EQ24 LIGAMX	EQ25
EQ26 LIGAMX	EQ25 LIGAMX	EQ26
EQ27 LIGAMX	EQ26 LIGAMX	EQ27
EQ28 LIGAMX	EQ27 LIGAMX	EQ28
EQ29 LIGAMX	EQ28 LIGAMX	EQ29
EQ30 LIGAMX	EQ29 LIGAMX	EQ30

**Pide tu boleto digital**  
y olvídate de los boletos perdidos

Obtén la app | Agregar a Apple Wallet | Añadir a Google Wallet

Recíbelo Vía: Wallet | SMS NIP | WhatsApp

Reserva en **33 311 8780**  
Call Center **33 1526 6794**  
**www.tepicplus.com**

## LIGA MX

# Luego de 17 años habrá Clásico Nacional en Semifinales

**Chivas y América no se enfrentan en dicha instancia desde el Apertura 2006**

Si los partidos de liguilla suelen ser emocionantes, lo serán más ahora que América y Chivas protagonicen una edición más del Súper Clásico en Semifinales de Liga MX. Ambos conjuntos arribarán a la Ida y la Vuelta bajo una de las mejores temporadas y plantillas que cada equipo ha tenido en últimos años, lo que supone un encuentro emocionante de principio a fin, precedido por la tradición.

Sin embargo, y pese a lo que la afición podría pensar por tratarse de dos de los equipos más importantes del país, este encuentro no suele presentarse regularmente dentro de esta instancia, pues desde el Apertura 2006 (casi dos décadas) no se disputaba.

'El Rebaño' terminó campeón en aquel torneo

Los 'Rojiblancos' de Oswaldo Sánchez, Ramón Morales, 'El Bofó' Bautista y Omar Bravo culminaron un gran certamen, luego de vencer a Toluca en las finales, con marcador global de 3-2; no obstante, para llegar al partido decisivo, tuvieron que pasar



por las 'Águilas' en dos partidos que mostraron la superioridad del Guadalajara.

En ninguno de los dos encuentros los 'Azulcremas' lograron hacerles daño a los dirigidos por 'El Chepo' de la Torre, pues la ida terminó 2-0 con anotaciones

de Morales y Bravo, mientras que la vuelta concluyó 0-0; razón por lo que la revancha para este Clausura, podría llegar con tintes de reivindicación para los de Coapa.

¿Cómo llegan ambas escuadras?

América consiguió su clasificación tras un complicado 4-3 global ante el Atlético San Luis, en donde si bien comenzaron con victoria de 3-1 en calidad de visitantes, se vieron amenazados por los 'Colchoneros' quienes en algún momento de la vuelta los tuvieron contra las cuerdas.

Por otra parte, Chivas sufrió su pase a las Semifinales debido al buen parado táctico de los 'Rojinegros', en donde a pesar de haber disputado el partido en casa con desventaja en el marcador, supieron reponerse, consiguieron el empate, y por mera posición en la tabla, su clasificación a la siguiente ronda.

Cabe destacar que los 'Rojiblancos' terminaron el certamen como tercero de la tabla general en aquel Apertura 2006, misma posición con que lograron su clasificación a la actual liguilla, dato o estadística que puede jugar a su favor o ser una simple coincidencia.

## Orbelín Pineda, campeón en Grecia con el AEK Atenas

**El futbolista mexicano marcó gol y se coronó con el AEK**

Seis años tuvieron que pasar para que el AEK Atenas Fútbol Club tuviera en sus vitrinas un nuevo campeonato de la Súperliga de Grecia, mismo que no pudo llegar en mejor momento, pues se concretó durante el primer año del guerrerense dentro de sus filas.

Con nueve goles y cuatro asistencias en su haber, así como el trofeo en el bolsillo, fue que el jugador proveniente de Cruz Azul ha escrito su nombre en los libros helénicos y pese a haber sido cuestionado fuertemente, luego de ser prestado por el Celta de Vigo y continuar con su carrera en el Fútbol Griego, ahora puede unirse a la prestigiosa lista de compatriotas mexicanos que han conquistado títulos en el viejo continente.

El gol del 'Mago'

No hubo mejor manera de festejar para Orbelín que con gol en el partido que les dio su decimotercera corona. Una acción en conjunto en donde luego de dos paredes con su compañero Levi Samuel García, permitió a Pineda ingresar por el centro del área grande para levantarla ligeramente una vez salió el portero al achique.

Dicho tanto puso el 3-0 en el marcador, lo cual sentenció el encuentro de una vez por todas; sin embargo, no fue suficiente para los atenienses, quienes pusieron el último clavo en el ataúd al marcar el cuarto a cinco minutos de los 90.

Cabe señalar que el futbolista mexicano ingresó al terreno de juego al minuto 52 en cambio por Mijat Gaćinović, y no pasaron ni ocho minutos para que el mediocampista ofensivo se hiciera presente en el marcador.

Desde su llega al país mediterráneo, 'El Mago' vió



acción en 41 disputas, la mayoría de ellas como titular, mismas que le permitieron ganarse a la afición desde el inicio por sus destacadas actuaciones, y que pondrán en tela de juicio su continuidad con el club Griego, pues recordemos que su carta aún pertenece al conjunto español, del cual se espera

una segunda oportunidad.

Con la reciente conquista, Orbelín Pineda agregó al palmarés su tercer liga, pues antes de dar el salto al Fútbol Europeo, ya había sido campeón con Chivas en 2017, bajo la dirección del mismo Matías Almeyda (actual entrenador del AEK) así como con 'La Maquina Cementera' en 2021.



# XVIEW + INTERNET



**INTERNET DE ALTA VELOCIDAD**  
DESDE 50 HASTA 1000 MEGAS\*\*

**+ TV INTERACTIVA**

PAQUETES DESDE **\$450** AL MES X 6 MESES

**¡MEGA ES MEJOR!** 33 9690 1234 | mega.mx



## Día dorado para los mexicanos en Europa: dos títulos y goles de Santi Giménez, Orbelín Pineda y 'Tecatito' Corona

**Estelares con sus equipos; la tercia azteca anota y dos de ellos festejan el campeonato**

Vaya día para los compatriotas mexicanos, y es que no solo lograron romper las redes con sus respectivos equipos, tanto Santi Giménez como Orbelín Pineda se han coronado el mismo día, y se unen a Hirving 'Chucky' Lozano, como los nacionales con nuevo título en Europa.

Santiago Giménez El artillero tricolor que mejor actualidad vive dentro del viejo continente, no solo tuvo un certamen repleto de goles, así como una enorme actuación durante torneos como la UEFA Europa League, también ha conseguido hacerse con el trofeo de la Eredivisie con el Feyenoord y firmó una de las mejores temporadas para el Club.

En la derrota 3-0 del Feyenoord ante el Go Ahead Eagles, el 'Chaquito' se hizo presente con un tanto al minuto 18, mismo que no sería más que el precedente del gran festejo, pues solo fue un escalón en la victoria que les daría su 11va estrella. Al momento 'El Bebote' consiguió su gol número 15, situación que lo coloca a un par del liderato con dos jornadas por disputar.

Orbelín Pineda Por su parte 'El Mago' no se quiso quedar atrás y también se adjudicó el campeonato de la Súperliga Griega la

mañana de este domingo 14 de mayo con el AEK de Atenas. Al igual que su compañero de Selección, Pineda se hizo presente en el marcador al colocar el 3-0 al minuto 59 y con él, dejar el partido prácticamente sentenciado para conseguir la máxima condecoración.

Cabe destacar que tanto Orbelín como Santi, conquistaron la Liga MX en 2021 con Cruz Azul, y hoy vuelven a festejar un título nacional (Giménez en Países Bajos y Pineda en Grecia) luego de dos años de aquella noche en el Estadio Azteca.

Otra buena noticia fue el regreso a las canchas de José de Jesús Corona, futbolista mexicano que luego de casi nueve meses de ausencia por lesión, volvió a tocar el balón en un enfrentamiento contra el Valladolid, equipo al que, dicho sea de paso, vencieron 3-0.

Lo importante aquí es que el regiomontano marcó un auténtico golazo durante los minutos finales del encuentro, y es que si bien el partido estaba ya definido, retomar la actividad con este nivel de confianza, es vital para el progreso del delantero de cara a los próximos compromisos con el Sevilla y con el combinado azteca.